



**Malgré les approches du staff technique camerounais, le milieu de terrain Franco-Camerounais de 30 ans a une nouvelle fois décliné une convocation en équipe nationale.**

Le milieu de terrain Franco-Camerounais Adrien Tameze, âgé de 30 ans, a une nouvelle fois refusé une convocation en équipe nationale avec les Lions Indomptables du Cameroun. Malgré les approches du staff technique camerounais, Tameze a maintenu sa décision de ne pas rejoindre l'équipe pour le prochain rassemblement.

Cette décision pourrait être définitive en raison de ses précédents refus de convocations et de son âge avancé. Formé en France, Tameze évolue actuellement en Serie A italienne avec le Torino.